

Secrétariat général

Paris, le 20 OCT. 2008

Monsieur le Secrétaire général,

Pour soutenir les territoires concernés par le redéploiement des implantations territoriales des sites du ministère de la défense, le Gouvernement a décidé de leur apporter une aide à la création d'activités et d'emplois. Le plan d'accompagnement arrêté à cette fin inclut un programme de relocalisation de services d'administration centrale et d'établissements publics situés en région parisienne.

Pour le ministère de l'écologie, de l'énergie, du développement durable et de l'aménagement du territoire, le Premier ministre vient de faire connaître sa décision d'implanter :

- à Sourdun, le service d'études sur les transports, les routes et leurs aménagements (SETRA ; 300 agents) d'ici le 31 décembre 2010 ;

- à La Rochelle, l'établissement national des invalides de la marine (ENIM ; 110 agents) d'ici le 31 mars 2010.

Les services statistiques, hors l'institut français de l'environnement (IFEN), du commissariat général au développement durable (153 agents), seront concernés par la création à Metz, d'ici le 31 décembre 2011, d'un pôle statistique de nature interministérielle dont la composition et le périmètre sont analysés par une mission en cours confiée à Jean-Pierre DUPORT et Jean-Philippe COTIS.

Afin d'apporter toutes les précisions nécessaires aux agents concernés sur les modalités de mise en œuvre de ces décisions, j'organise, avec les directeurs et responsables des services concernés, la coordination d'un dispositif spécifique d'accompagnement, qui intègre les volets logistique, immobilier, financier et indemnitaire de ces changements d'implantation.

Monsieur Jean-Marie RECH
Secrétaire général de la FNEE-CGT
263, rue de Paris
Case 643
93516 MONTREUIL CEDEX

Présent
pour
l'avenir

Je souhaite que les consultations avec vos fédérations et les discussions avec les agents concernés se mettent en place dès à présent dans un souci d'écoute, de large concertation et de proximité au regard des situations spécifiques rencontrées.

Je vous informe par ailleurs qu'une information sera faite dans la journée à l'ensemble des agents du ministère, via le Fil-info.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire général, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Le Préfet, Secrétaire général



Didier LALLEMENT